

Tief berührt über die grosse Anteilnahme beim Abschied meines geliebten Ehemannes, unseres Vaters, Grossvaters, Bruders, Onkels, Schwagers, Schwiegersohnes und Freundes

Heinz Brandenberger

sagen wir herzlich danke für die vielen lieben, tröstenden Worte und Umarmungen, die vielen Blumen, Kränze, Besuche und Spenden die wir erhalten durften.

Danke an Pfarrer Daniel Bühler und Max Baur für die berührenden Abschiedsworte während der Abdankung.

Danke für die bewegenden Leidkarten. Wir bitten um Verständnis, dass wir nicht alle persönlich beantworten können. Es sind einfach so viele.

Danke an alle, die Heinz Brandenberger in seinem Leben mit Liebe, Respekt und Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien